



## **Kleine Schritte – große Wirkung**

In den vergangenen Jahren haben sich unsere Einkaufsstraßen in Bedburg und Kaster stark gewandelt. Die Gründe hierfür sind unterschiedlich. Zum einen hat sich das Nutzungs- und Einkaufsverhalten verändert, zum anderen hat sich auch die Politik nicht sonderlich hilfreich verhalten.

Durch eine zu starke Fokussierung auf Großprojekte, wie die Neue Mitte, wurden die ansässigen Einzelhändler lange Zeit vernachlässigt. Das muss sich wieder ändern!

Die Geschäftsleute in unserer Stadt sorgen mit ihrem Angebot dafür, dass unsere Stadt als Wohnstandort attraktiv bleibt. Mit kleinen Verbesserungen – seien es optische Verschönerungen, seien es Parkraumangebote, mehr Sauberkeit und vor allem Hilfe durch die Stadt bei der Leerstands-beseitigung – können wir unsere beiden Stadtkerne wieder schöner gestalten.

Ich unterstütze ausdrücklich die Idee der Werbekreise, ein virtuelles Schaufenster für die Geschäfte unserer Stadt aufzubauen, damit wir die Menschen vom Rechner zurück in unsere Stadt holen.

Kleine Veränderungen bringen oftmals mehr, als jahrelang auf den großen Wurf zu hoffen.

Herzlichst Ihr

**Sascha Solbach**

Bürgermeisterkandidat